Line Dance-Etikette

Wir alle lieben es, auf der Tanzfläche die Füße zu schwingen und die Freude am Line Dance zu teilen. Damit jeder diesen Tanzspaß in vollen Zügen genießen kann, ist es wichtig, eine gemeinsame Line Dance-Etikette zu pflegen. Hier sind einige Regeln, die dazu beitragen, dass unsere Tanzabende und Tanztees reibungslos und harmonisch verlaufen:

- Ein wichtiger Grundsatz, der uns alle betrifft. Achte darauf, genügend Platz zu anderen Tänzern zu halten, um Zusammenstöße zu vermeiden. Die Freiheit, die Schritte voll auszuführen, trägt zu einem angenehmen Tanzerlebnis bei.
- Line Dance-Schritte haben oft eine klare Tanzrichtung. Achte darauf, dass du dich in die gleiche Richtung bewegst wie die anderen Tänzer und dieses mit gleich großen Schritten. Dies schafft nicht nur ein harmonisches Bild, sondern verhindert auch Verwirrungen.
- Wenn du schon mehr Erfahrung hast, sei ein Mentor für Anfänger. Zeige Geduld und teile dein Wissen, um die Gemeinschaft zu stärken. Ein unterstützendes Umfeld macht das Lernen für alle angenehmer.
- Wenn du nicht tanzt, gehe bitte von der Tanzfläche herunter. Gespräche sollten nur außerhalb der Tanzfläche geführt werden.
- Line Dances variieren in ihrem Schwierigkeitsgrad. Versuche, dich anzupassen, wenn sich die Schwierigkeit ändert. Beobachte die anderen und sei bereit, die Herausforderung anzunehmen.
- Die Musik ist die Seele des Line Dance. Akzeptiere die Auswahl des Trainers und vermeide laute Gespräche während der Tanzrunden.
- Essen und Trinken auf der Tanzfläche sind ebenfalls nichts, was man auf der Tanzfläche tun sollte.

Indem wir gemeinsam auf diese Punkte achten, schaffen wir eine Atmosphäre, in der jeder sein Tanzvergnügen maximal genießen kann. Die Dancefloor-Etikette ist der Schlüssel zu einem harmonischen Miteinander und zu unvergesslichen Line Dance-Momenten.

Lasst uns gemeinsam tanzen und die Freude am Line Dance teilen!

Willi Eckloff

Leiter der TSA des NTSV